



Saesa informó que durante el primer semestre hubo 113 postes chocados

● Según antecedentes entregados por la empresa Saesa, desde enero hasta junio del 2025 se registró un total de 113 incidentes en la región que terminaron con postes impactados, lo que ha afectado el servicio eléctrico a 18 mil 148 usuarios y ha generado riesgos en la vía pública.

Informaron que la comuna donde se registró la mayor cantidad de choques a postes durante este período del año fue Valdivia, con 43 incidentes. Le siguen Panguipulli con 15, La Unión con 11; Mariquina y Los Lagos con 8. Más atrás están Máfil con 6, Corral con 5 Paillaco, Lanco y Lago Ranco con 4 cada una de ellas; Ríc Bueno con 3; y Futrono con 2

Darío Inostroza, jefe de Servicio al Cliente de Saesa Los Ríos, informó que la reposición del suministro tras un accidente de este tipo no es inmediata debido a la magnitud de los daños causados al poste y puede tomar entre 4 y 6 horas. ☞